
会 長

副 会 長

幹 事

副 幹 事

理事・Ｓ.Ａ.Ａ.

副 Ｓ . Ａ . Ａ .

会 計

理事・職業奉仕

理事・社会奉仕

理事・国際奉仕

理事・青少年奉仕

理事・会員増強

理事・プログラム

理事・親睦活動

理事・ロータリー財団

直 前 会 長

次 期 会 長

相 原 利 行
入 江 直 人
森 本 剛 仁
井　川　浩　典
西 岡 貞 則
日　笠　常　信
橘 高 正 剛
与 田 卓 士
樋 口 芳 紀
久　松　哲　生
笠 原 英 司
末 吉 賢 多
日 笠 伸 之
小 林 龍 平
堀　川　辰　也
鴨 井 利 典
山 田 喜 広

◆理事・役員（2023.7～2024.6）

「仲間を増やそう」
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2023～2024年度
国際ロータリーのテーマ ◆本日のプログラム ◆次回のプログラム

E-mail : hokusei@ok6rc.jp　http://okayama-hokusei-rc.jp

E-mail : jimu@kyotosuzakurc.com

内部卓話「イニシエーションスピーチ2nd」 笠　原　英　司  会員
　私がRCに入会したのは平成25年です。以前より交流がありました横山さんが会長になられた年に誘われて会員になり
ました。
　私は、高校を卒業してダイダン株式会社に入社を致しました。ダイダンはあまりメジャーではないので知らない方のほうが
多いと思いますが、建設設備業界の大手企業でございます。東京ドームのレフト側にダイダンの大きな看板があります。昨
年のWBCで大谷翔平選手が、自分が写る看板にホームランボールを当てたその看板の近くです。私はダイダンに入社以
来ずっと岡山支店で働いていました。私が45歳の年に岡山支店、山陰支店の支店長に昇進し、2支店の支店長を兼務で任されていました。会議な
どで徐々に中央に出て行くことになり、社内でトップとの会議や取締役の会議に出席することが多くなりました。今考えてみますと、やはり支店長にな
るまでに色 な々ところに転勤して、会社の中央の人と顔見せをしていなかった分、会議などで様 な々事で意見の相違があり、衝突することも増えまし
た。役員の仲間には、お客様は外ではなく内におられるので衝突してはダメだと教えられました。私は、そういう事なのかと思い、会社に対してだんだ
んと心が冷めて参りました。そんな折りに、岡山でお付き合いをしていた方々から、退職して独立をすればと言われました。私もその頃には58歳になっ
ており、非常に不安ではありましたが、会社にいるよりは独り立ちした方が生き生きと人生を歩んでいけると思い退社を決断しました。その時に横山さ
んにも色 と々相談にのっていただいておりました。 これまで歩んできた人生を思いまして、 岡山の小さな土地しか経験がなかった私にとっては出世を
するには井の中の蛙ではダメ、色 な々人たちとのコミュニケーションが大事だと思いました。
　私の現在の事業については、サラリーマン時代から経験を積み上げた設備業界です。良いお客様にも恵まれ順調に歩んでまいりました。コロナ
の影響で2期連続の赤字となりましたが、良いお客様と良い仲間たちがいるので、それはあまり深刻には考えませんでした。仲間たちに支えられたお
かげで、次年度には業績も回復いたしました。今は、新たな事業で売電事業に参画しております。ヤンマー様と協業して全国の下水道処理施設と
契約し、メタンガスを利用して発電するバイオ発電分野に進出しております。現在は備前市、笠岡市、山口県萩市の下水処理場に発電所を建設し
て発電しております。今後は、熊本県八代市と益城町の下水処理場にて発電施設を建設する予定になっております。
　続きまして、RCに入会して良かったことは、他業種の方 と々知り合いになり、年齢も違う人たちと仲良く交流ができることです。サラリーマン時代は、
内部で出世争いをするストレスの多い競争社会でしたが、RCに入会して仲問と交流を深めることに喜びを感じながら、躍動し、楽しく生活ができる
ことが幸せです。横山さん、ありがとうございます。特に、野球部に入会することができ、甲子園にもお金を支払って行くことができました。本当に良き
仲間と出会い、交流することで年を忘れる事ができます。まだまだ良き仲間たちと一緒になって楽しく活動したいと思います。
　70歳を迎えて思う事は、すべて人生は人間関係を大事にして皆様に支えられていくことが幸せであり充実して生きていける、自分の為、人の為に
一生懸命考えて、行動して、楽しく生活をすることが大変重要だということです。まだまだ老いを感じずにRCの野球にも積極的に参加して良い人生
を送っていきたいと思います。ご静聴ありがとうございました。

 末　吉　賢　多  会員
　末吉賢多と申します。
　1967年３月、岡山にて生まれました。５６歳でございます。大学より東京におりまして、そのまま東京で製薬メーカーに就職
後、転勤で２年間仙台に勤務し、２９歳で岡山に戻ってまいりました。家族は妻・長女・長男の４人家族です。
　勤務先は、㈱中空といいます。４年前に創業１００周年を迎え、その期に、中国空瓶株式会社より現在の社名へ変更を
致しました。社名では、なかなか解りにくい業種でございますが、元々は、ガラスビンのみの食品容器を販売しておりました。現在は食品包装資材（ガ
ラスビン・ＰＥＴボトル・キャップ・フィルム）などの包装資材を食品会社や酒造会社などに販売やガラス原料などを販売する卸売業・運送業になります。
来年度に事務所及び倉庫の集約や拡大を目的に本社移転を計画しており、新しいことへの挑戦は、大いに不安な部分もありますが、楽しく考えて
おりますし、挑戦しませんと、次の１００年を続けていくことができないと考えています。
　クラブには、平成２４年（2012年）１月２３日に入会させていただきました。丸１３年になります。その折の会長は、藤岡会員・幹事は原会員でございま
した。大変お世話になりました。スポンサーは、梶谷喬さんと高橋裕さんにしていただきました。梶谷先生を父が存じ上げており、入会のお願いに先
生のお部屋へお伺いしたこと思い出します。ロータリーという言葉や用語は、亡くなった父も３０歳すぎよりロータリアンでございましたので、小さい頃よ
り耳にしておりました。クリスマス家族例会や家族旅行などには小学生までは参加しておりました。もちろん、子供ですので、奉仕や活動意義などわ
かるわけもなく、無邪気に「楽しい会」と思っていたと思います。
　平成２８年（２０１６年）に岡本和夫会長の折、幹事をさせて頂きました。前年度副幹事・その前年度に会報部会と３年間は、自分の中では忙しく活
動したと思っております。忙しいのですが、それはそれで、楽しかったですし、有意義に感じておりました。　
　最後に、岡山北西ＲＣはフラットなクラブだと思っております。以前もお話したかとも思いますが、是非入会が浅い方も能動的に活動していただけ
れば、楽しく有意義な日々 を送っていただけると思います。是非一緒に、より楽しいクラブを作り上げていきましょう。
　以上、私のイニシエーションスピーチセカンドを終わらせていただきます。ご清聴、有難うございました。

 森　本　剛　仁  会員
　こんにちは。私は1972年、岡山県久米郡旭町に生まれました。現在、51歳です。旭町は、2005年（平成17年）の市町村合
併により現在は久米郡美咲町になっておりますが美咲町は広いので出身は旭町ということでお話ししたいと思います。旭町
は国道53号線をのぼり、旭川をずっと北上したところにあります。ここから車で1時間20分ほどです。
　旭町の有名どころは特にありません。皆さんが一度は聞かれたことがあるかもしれないのは、桜がある三休公園、こちらに
は約5000本の桜があるそうです。また、まきばの館というのがあるんですけど、こちらはアイスクリーム作りやソーセージ作り体験が出来たり、アスレ
チック施設や、広大な敷地にラベンダー畑やコスモス畑があるような施設です。
　そんな旭町ですが、私もたまに帰省したときに思うのはどんどん、空き家が増えていることです。全国的な人口減少という言葉はよく、耳にしますが
旭町の場合2004年、すなわち今から20年前に3300人いた町民も、間もなく2000人を割るという超高齢化の町です。人がいない町ですので商業施
設は全くありません。一番近くの町外のコンビニまで車で30分以上かかりますし、一番近くのJRの駅は津山線の福渡駅なのですがここに行くにも、

車で30分かかります。私の両親はもう80歳を超えておりますが健在です。しかし高齢者にとっては非常に住みにくい町と言わざるを得ません。
　私は中学卒業まで旭町で生活していたのですが、玉野光南高校入学と同時に旭町を離れました。高校生時代に良かったことは、私はサッカー
部に所属していたのですが、運よく全国大会に出場できたことです。私はバリバリのレギュラーではありませんでした。たしか13、14番目程度の選手
だったような気がします。が、運が良かったのかインターハイ予選や全国高校選手権大会の県予選前、いつも何人か故障したり、ケガをしたり。その
おかげで出番が回ってきて試合に出場させて頂きました。秋田商業と戦った全国大会では1回戦で負けてしまいましたが、サッカーをしたことはいい
経験になっています。
　RCに誘って頂いたのは相原会長です。入会は2016年1月18日、ロータリー歴はちょうど7年、今年は8年目になります。これまで7年、早いもので今回
で、すでに3度目のひな壇です。入会する際には不安がありましたけれども、入会できたから皆さんにお会いできたと思っておりますし、最初のひな壇
での副幹事、昨年のS.A.A.そして今年度は幹事という大役を通じていろいろなことを経験させて頂いております。ですけれども今年度、今一つ、何
か足りていないような気がします。例えば昨年末に退会者が4名出てしまったこと。そのうちの2名は広報部会であり結果、週報作成に入江副会長に
ご協力を賜るようになってしまいました。さらに例会プログラムが事前に会員の皆様に伝わっていないこともありました。本日のスピーチも段取りが多
少悪く、幹事として申し訳なく思っております。名誉挽回すべく2月の創立記念夜間例会、3月のIM、4月の花見、京都朱雀RC様との親睦旅行、6RC
合同懇親会など、準備を進めてまいりますので、引き続き皆様のご協力、よろしくお願いします。
　これで私のイニシエーションスピーチセカンドを終わらせて頂きます。ご清聴ありがとうございました。

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　35名
欠席者数　13名 出 席 率　72.92％　　　　
欠 席 者　藤木,  福元,  日笠（伸），久松,  入江,  鴨井,  川本,  木庭,  三宅,  西岡,  岡田（憲），田原,  吉田

ゲ　ス　ト　　
あした彩代表　岡山商科大学法学部４年　　横山英寿　様
ホンデリング　リーダー　岡大法学部３年　三谷春香　様
　本日はお忙しい中、貴重な宣伝の機会を設けてくださり、誠にあり
がとうございます。あした彩代表の横山英寿とホンデリングの代表を
しています三谷春香です。
　今日は手短にはなりますが、ホンデリングの活動について少し宣伝
させていただければと思います。
　これまでRCの皆さんには既に数多くのご協力をいただいておりま
すが、改めてホンデリングとは何かということをまずご紹介させていた
だければと思います。ホンデリングプロジェクトとは、いらなくなった本や、つかわなくなった本を集めその売却費を犯
罪支援活動に充ててもらうという活動です。具体的には、約2000冊で被害者の方の引っ越し費用の支援ができる
ほか、4000冊集まれば、被害者支援員が被害者の方と一緒に病院や裁判所への付き添い支援等ができます。
　次に私たちの今年度のこれまでの活動の様子をご紹介させていただきます。写真は昨年11月に行われた犯
罪被害者フォーラムでの回収の様子になります。各大学をはじめ多くの方にご協力いただいたこともあり、 100冊
以上の寄付をいただくことができました。11月のフォーラムに向けた各大学でのホンデリングの活動や、学祭などの
イベントを通じて、各大学が収集活動に励みました。
　現在、私たちは2月の卒業イベントに向けて、目標冊数を300冊に設定し、回収を各大学で行っています。今回も
お忙しい中大変恐縮ではありますが、RCの皆さんにも一人一冊でも構いませんのでご協力を賜れれば幸いで
す。何卒、よろしくお願いいたします。ご清聴ありがとうございました。

会 長 報 告 会  長　相　原　利　幸
　本日、会計の橘高会員より、2022-23年度の決算報告を行っていただきます。貸借対照表をご
覧いただきますと、2023年6月末時点で約2,550万円の現預金がございます。他のクラブでは新型
コロナ対策で休会等が続いたことから、会費を値下げしたという話しも聞いております。しかし、物
価上昇の影響で例会費が増加していること、事務局員の後任者の引継ぎ期間の人件費が必要
であること等から、我がクラブでは会費の値下げが出来ないこと何卒ご理解ください。会員が減少すると奉仕活動
に予算を充てることが出来ず、親睦行事のみの活動となることも危惧されます。我がクラブで継続して行っている
「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」や「外国人無料健康診断」等の事業を今後も継続させるために
も、現状の資産は確保しておきたいと考えております。

幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① ガバナーエレクト事務所より堀川会員に2024-25年度国際ロータリー第2690地区「ロータ
リー平和フェローシップ小委員会委員」の委嘱状が届いております。
② 公益財団法人ロータリー日本財団より確定申告用寄附金領収証が届いておりますので配
付しております。

③ 2022-2023年度決算報告書を配付しております。
④ 2月の例会につきまして出欠表を回覧いたします。お手数をおかけいたしますがご回答くださいますようお願
いいたします。

⑤ 他クラブ週報を回覧いたします。
⑥ お正月に事務所に頂きました年賀状ですが、何通か変更前の住所から転送されたようです。事務所の住所
が変わっております。住所録などの変更をお願いいたします。

スマイル報告　
相原会長 : あした彩代表の横山様、ホンデリングリーダーの三谷様、ようこそご来訪いただきました。
森本幹事 : 大阪国際女子マラソンで天満屋所属の前田穂南選手がマラソン女子日本記録を19年ぶりに更新され

ました。感動しました。
樋口会員 : ホンデリングのご協力よろしくお願いいたします。
  原  会員 : ホンデリング活動への協力、今日も本をお持ちいただきありがとうございました。
　　　　　２月17日の卒業イベントまで例会は２月５日の１回のみ、よろしくお願いします。
末吉会員 : 本日イニシエーションスピーチセカンドをさせていただきます。よろしくお願いいたします。
平松会員 : 本日の内部卓話をしてくださいます末吉賢多会員、笠原英司会員、森本剛仁会員に感謝申し上げます。
氏房会員 : 喜寿のお祝いを新年互礼会でいただきましたのでスマイルいたします。
藤島会員 : 昨日、山田さんのゴルフコンペに参加させていただきました。山田さん、お世話になりました。ありがとうご

ざいます。
笠原会員 : 昨日は山田さん、小松さん、藤島さん、ゴルフ、お祝いありがとうございました。とっても楽しかったです。
槌田会員 : 山田さん、昨日はお世話になりました。
西岡会員 : 2週続けて欠席となりました。皆様にご迷惑をかけておりますので、4月の花見例会では会場の設営など、

私が責任者となり開催しますので、多くの皆様の参加をお待ちしております。
岡村会員 : 昨年は個人的私生活いろいろあり特別な年でした。今年は穏やかな年になる様祈念してスマイルします。
日笠（常）会員 : 結婚記念日のお祝いの花、ありがとうございました。昨日家内、三女とささやかな祝いを行いました。
山下会員 : 大相撲で照ノ富士が優勝しました。昔大鵬も休場の後はいつも優勝していた記憶があります。横綱は

優勝しないといけませんね。
 14件　41,000円（累計1,092,000円）
２月お祝い行事 　　　 
　

　　

　

２月５日㈪
クラブフォーラム
（社会奉仕）

No.01409　2024.2.5　第26例会

２月19日㈪
「創立記念夜間例会」
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内部卓話「イニシエーションスピーチ2nd」 笠　原　英　司  会員
　私がRCに入会したのは平成25年です。以前より交流がありました横山さんが会長になられた年に誘われて会員になり
ました。
　私は、高校を卒業してダイダン株式会社に入社を致しました。ダイダンはあまりメジャーではないので知らない方のほうが
多いと思いますが、建設設備業界の大手企業でございます。東京ドームのレフト側にダイダンの大きな看板があります。昨
年のWBCで大谷翔平選手が、自分が写る看板にホームランボールを当てたその看板の近くです。私はダイダンに入社以
来ずっと岡山支店で働いていました。私が45歳の年に岡山支店、山陰支店の支店長に昇進し、2支店の支店長を兼務で任されていました。会議な
どで徐々に中央に出て行くことになり、社内でトップとの会議や取締役の会議に出席することが多くなりました。今考えてみますと、やはり支店長にな
るまでに色 な々ところに転勤して、会社の中央の人と顔見せをしていなかった分、会議などで様 な々事で意見の相違があり、衝突することも増えまし
た。役員の仲間には、お客様は外ではなく内におられるので衝突してはダメだと教えられました。私は、そういう事なのかと思い、会社に対してだんだ
んと心が冷めて参りました。そんな折りに、岡山でお付き合いをしていた方々から、退職して独立をすればと言われました。私もその頃には58歳になっ
ており、非常に不安ではありましたが、会社にいるよりは独り立ちした方が生き生きと人生を歩んでいけると思い退社を決断しました。その時に横山さ
んにも色 と々相談にのっていただいておりました。 これまで歩んできた人生を思いまして、 岡山の小さな土地しか経験がなかった私にとっては出世を
するには井の中の蛙ではダメ、色 な々人たちとのコミュニケーションが大事だと思いました。
　私の現在の事業については、サラリーマン時代から経験を積み上げた設備業界です。良いお客様にも恵まれ順調に歩んでまいりました。コロナ
の影響で2期連続の赤字となりましたが、良いお客様と良い仲間たちがいるので、それはあまり深刻には考えませんでした。仲間たちに支えられたお
かげで、次年度には業績も回復いたしました。今は、新たな事業で売電事業に参画しております。ヤンマー様と協業して全国の下水道処理施設と
契約し、メタンガスを利用して発電するバイオ発電分野に進出しております。現在は備前市、笠岡市、山口県萩市の下水処理場に発電所を建設し
て発電しております。今後は、熊本県八代市と益城町の下水処理場にて発電施設を建設する予定になっております。
　続きまして、RCに入会して良かったことは、他業種の方 と々知り合いになり、年齢も違う人たちと仲良く交流ができることです。サラリーマン時代は、
内部で出世争いをするストレスの多い競争社会でしたが、RCに入会して仲問と交流を深めることに喜びを感じながら、躍動し、楽しく生活ができる
ことが幸せです。横山さん、ありがとうございます。特に、野球部に入会することができ、甲子園にもお金を支払って行くことができました。本当に良き
仲間と出会い、交流することで年を忘れる事ができます。まだまだ良き仲間たちと一緒になって楽しく活動したいと思います。
　70歳を迎えて思う事は、すべて人生は人間関係を大事にして皆様に支えられていくことが幸せであり充実して生きていける、自分の為、人の為に
一生懸命考えて、行動して、楽しく生活をすることが大変重要だということです。まだまだ老いを感じずにRCの野球にも積極的に参加して良い人生
を送っていきたいと思います。ご静聴ありがとうございました。

 末　吉　賢　多  会員
　末吉賢多と申します。
　1967年３月、岡山にて生まれました。５６歳でございます。大学より東京におりまして、そのまま東京で製薬メーカーに就職
後、転勤で２年間仙台に勤務し、２９歳で岡山に戻ってまいりました。家族は妻・長女・長男の４人家族です。
　勤務先は、㈱中空といいます。４年前に創業１００周年を迎え、その期に、中国空瓶株式会社より現在の社名へ変更を
致しました。社名では、なかなか解りにくい業種でございますが、元々は、ガラスビンのみの食品容器を販売しておりました。現在は食品包装資材（ガ
ラスビン・ＰＥＴボトル・キャップ・フィルム）などの包装資材を食品会社や酒造会社などに販売やガラス原料などを販売する卸売業・運送業になります。
来年度に事務所及び倉庫の集約や拡大を目的に本社移転を計画しており、新しいことへの挑戦は、大いに不安な部分もありますが、楽しく考えて
おりますし、挑戦しませんと、次の１００年を続けていくことができないと考えています。
　クラブには、平成２４年（2012年）１月２３日に入会させていただきました。丸１３年になります。その折の会長は、藤岡会員・幹事は原会員でございま
した。大変お世話になりました。スポンサーは、梶谷喬さんと高橋裕さんにしていただきました。梶谷先生を父が存じ上げており、入会のお願いに先
生のお部屋へお伺いしたこと思い出します。ロータリーという言葉や用語は、亡くなった父も３０歳すぎよりロータリアンでございましたので、小さい頃よ
り耳にしておりました。クリスマス家族例会や家族旅行などには小学生までは参加しておりました。もちろん、子供ですので、奉仕や活動意義などわ
かるわけもなく、無邪気に「楽しい会」と思っていたと思います。
　平成２８年（２０１６年）に岡本和夫会長の折、幹事をさせて頂きました。前年度副幹事・その前年度に会報部会と３年間は、自分の中では忙しく活
動したと思っております。忙しいのですが、それはそれで、楽しかったですし、有意義に感じておりました。　
　最後に、岡山北西ＲＣはフラットなクラブだと思っております。以前もお話したかとも思いますが、是非入会が浅い方も能動的に活動していただけ
れば、楽しく有意義な日々 を送っていただけると思います。是非一緒に、より楽しいクラブを作り上げていきましょう。
　以上、私のイニシエーションスピーチセカンドを終わらせていただきます。ご清聴、有難うございました。

 森　本　剛　仁  会員
　こんにちは。私は1972年、岡山県久米郡旭町に生まれました。現在、51歳です。旭町は、2005年（平成17年）の市町村合
併により現在は久米郡美咲町になっておりますが美咲町は広いので出身は旭町ということでお話ししたいと思います。旭町
は国道53号線をのぼり、旭川をずっと北上したところにあります。ここから車で1時間20分ほどです。
　旭町の有名どころは特にありません。皆さんが一度は聞かれたことがあるかもしれないのは、桜がある三休公園、こちらに
は約5000本の桜があるそうです。また、まきばの館というのがあるんですけど、こちらはアイスクリーム作りやソーセージ作り体験が出来たり、アスレ
チック施設や、広大な敷地にラベンダー畑やコスモス畑があるような施設です。
　そんな旭町ですが、私もたまに帰省したときに思うのはどんどん、空き家が増えていることです。全国的な人口減少という言葉はよく、耳にしますが
旭町の場合2004年、すなわち今から20年前に3300人いた町民も、間もなく2000人を割るという超高齢化の町です。人がいない町ですので商業施
設は全くありません。一番近くの町外のコンビニまで車で30分以上かかりますし、一番近くのJRの駅は津山線の福渡駅なのですがここに行くにも、

車で30分かかります。私の両親はもう80歳を超えておりますが健在です。しかし高齢者にとっては非常に住みにくい町と言わざるを得ません。
　私は中学卒業まで旭町で生活していたのですが、玉野光南高校入学と同時に旭町を離れました。高校生時代に良かったことは、私はサッカー
部に所属していたのですが、運よく全国大会に出場できたことです。私はバリバリのレギュラーではありませんでした。たしか13、14番目程度の選手
だったような気がします。が、運が良かったのかインターハイ予選や全国高校選手権大会の県予選前、いつも何人か故障したり、ケガをしたり。その
おかげで出番が回ってきて試合に出場させて頂きました。秋田商業と戦った全国大会では1回戦で負けてしまいましたが、サッカーをしたことはいい
経験になっています。
　RCに誘って頂いたのは相原会長です。入会は2016年1月18日、ロータリー歴はちょうど7年、今年は8年目になります。これまで7年、早いもので今回
で、すでに3度目のひな壇です。入会する際には不安がありましたけれども、入会できたから皆さんにお会いできたと思っておりますし、最初のひな壇
での副幹事、昨年のS.A.A.そして今年度は幹事という大役を通じていろいろなことを経験させて頂いております。ですけれども今年度、今一つ、何
か足りていないような気がします。例えば昨年末に退会者が4名出てしまったこと。そのうちの2名は広報部会であり結果、週報作成に入江副会長に
ご協力を賜るようになってしまいました。さらに例会プログラムが事前に会員の皆様に伝わっていないこともありました。本日のスピーチも段取りが多
少悪く、幹事として申し訳なく思っております。名誉挽回すべく2月の創立記念夜間例会、3月のIM、4月の花見、京都朱雀RC様との親睦旅行、6RC
合同懇親会など、準備を進めてまいりますので、引き続き皆様のご協力、よろしくお願いします。
　これで私のイニシエーションスピーチセカンドを終わらせて頂きます。ご清聴ありがとうございました。

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　35名
欠席者数　13名 出 席 率　72.92％　　　　
欠 席 者　藤木,  福元,  日笠（伸），久松,  入江,  鴨井,  川本,  木庭,  三宅,  西岡,  岡田（憲），田原,  吉田

ゲ　ス　ト　　
あした彩代表　岡山商科大学法学部４年　　横山英寿　様
ホンデリング　リーダー　岡大法学部３年　三谷春香　様
　本日はお忙しい中、貴重な宣伝の機会を設けてくださり、誠にあり
がとうございます。あした彩代表の横山英寿とホンデリングの代表を
しています三谷春香です。
　今日は手短にはなりますが、ホンデリングの活動について少し宣伝
させていただければと思います。
　これまでRCの皆さんには既に数多くのご協力をいただいておりま
すが、改めてホンデリングとは何かということをまずご紹介させていた
だければと思います。ホンデリングプロジェクトとは、いらなくなった本や、つかわなくなった本を集めその売却費を犯
罪支援活動に充ててもらうという活動です。具体的には、約2000冊で被害者の方の引っ越し費用の支援ができる
ほか、4000冊集まれば、被害者支援員が被害者の方と一緒に病院や裁判所への付き添い支援等ができます。
　次に私たちの今年度のこれまでの活動の様子をご紹介させていただきます。写真は昨年11月に行われた犯
罪被害者フォーラムでの回収の様子になります。各大学をはじめ多くの方にご協力いただいたこともあり、 100冊
以上の寄付をいただくことができました。11月のフォーラムに向けた各大学でのホンデリングの活動や、学祭などの
イベントを通じて、各大学が収集活動に励みました。
　現在、私たちは2月の卒業イベントに向けて、目標冊数を300冊に設定し、回収を各大学で行っています。今回も
お忙しい中大変恐縮ではありますが、RCの皆さんにも一人一冊でも構いませんのでご協力を賜れれば幸いで
す。何卒、よろしくお願いいたします。ご清聴ありがとうございました。

会 長 報 告 会  長　相　原　利　幸
　本日、会計の橘高会員より、2022-23年度の決算報告を行っていただきます。貸借対照表をご
覧いただきますと、2023年6月末時点で約2,550万円の現預金がございます。他のクラブでは新型
コロナ対策で休会等が続いたことから、会費を値下げしたという話しも聞いております。しかし、物
価上昇の影響で例会費が増加していること、事務局員の後任者の引継ぎ期間の人件費が必要
であること等から、我がクラブでは会費の値下げが出来ないこと何卒ご理解ください。会員が減少すると奉仕活動
に予算を充てることが出来ず、親睦行事のみの活動となることも危惧されます。我がクラブで継続して行っている
「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」や「外国人無料健康診断」等の事業を今後も継続させるために
も、現状の資産は確保しておきたいと考えております。

幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① ガバナーエレクト事務所より堀川会員に2024-25年度国際ロータリー第2690地区「ロータ
リー平和フェローシップ小委員会委員」の委嘱状が届いております。
② 公益財団法人ロータリー日本財団より確定申告用寄附金領収証が届いておりますので配
付しております。

③ 2022-2023年度決算報告書を配付しております。
④ 2月の例会につきまして出欠表を回覧いたします。お手数をおかけいたしますがご回答くださいますようお願
いいたします。

⑤ 他クラブ週報を回覧いたします。
⑥ お正月に事務所に頂きました年賀状ですが、何通か変更前の住所から転送されたようです。事務所の住所
が変わっております。住所録などの変更をお願いいたします。

スマイル報告　
相原会長 : あした彩代表の横山様、ホンデリングリーダーの三谷様、ようこそご来訪いただきました。
森本幹事 : 大阪国際女子マラソンで天満屋所属の前田穂南選手がマラソン女子日本記録を19年ぶりに更新され

ました。感動しました。
樋口会員 : ホンデリングのご協力よろしくお願いいたします。
  原  会員 : ホンデリング活動への協力、今日も本をお持ちいただきありがとうございました。
　　　　　２月17日の卒業イベントまで例会は２月５日の１回のみ、よろしくお願いします。
末吉会員 : 本日イニシエーションスピーチセカンドをさせていただきます。よろしくお願いいたします。
平松会員 : 本日の内部卓話をしてくださいます末吉賢多会員、笠原英司会員、森本剛仁会員に感謝申し上げます。
氏房会員 : 喜寿のお祝いを新年互礼会でいただきましたのでスマイルいたします。
藤島会員 : 昨日、山田さんのゴルフコンペに参加させていただきました。山田さん、お世話になりました。ありがとうご

ざいます。
笠原会員 : 昨日は山田さん、小松さん、藤島さん、ゴルフ、お祝いありがとうございました。とっても楽しかったです。
槌田会員 : 山田さん、昨日はお世話になりました。
西岡会員 : 2週続けて欠席となりました。皆様にご迷惑をかけておりますので、4月の花見例会では会場の設営など、

私が責任者となり開催しますので、多くの皆様の参加をお待ちしております。
岡村会員 : 昨年は個人的私生活いろいろあり特別な年でした。今年は穏やかな年になる様祈念してスマイルします。
日笠（常）会員 : 結婚記念日のお祝いの花、ありがとうございました。昨日家内、三女とささやかな祝いを行いました。
山下会員 : 大相撲で照ノ富士が優勝しました。昔大鵬も休場の後はいつも優勝していた記憶があります。横綱は

優勝しないといけませんね。
 14件　41,000円（累計1,092,000円）
２月お祝い行事 　　　 
　

　　

　

例会プログラム例会プログラム

11月13日㈪
「」 
「」
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内部卓話「イニシエーションスピーチ2nd」 笠　原　英　司  会員
　私がRCに入会したのは平成25年です。以前より交流がありました横山さんが会長になられた年に誘われて会員になり
ました。
　私は、高校を卒業してダイダン株式会社に入社を致しました。ダイダンはあまりメジャーではないので知らない方のほうが
多いと思いますが、建設設備業界の大手企業でございます。東京ドームのレフト側にダイダンの大きな看板があります。昨
年のWBCで大谷翔平選手が、自分が写る看板にホームランボールを当てたその看板の近くです。私はダイダンに入社以
来ずっと岡山支店で働いていました。私が45歳の年に岡山支店、山陰支店の支店長に昇進し、2支店の支店長を兼務で任されていました。会議な
どで徐々に中央に出て行くことになり、社内でトップとの会議や取締役の会議に出席することが多くなりました。今考えてみますと、やはり支店長にな
るまでに色 な々ところに転勤して、会社の中央の人と顔見せをしていなかった分、会議などで様 な々事で意見の相違があり、衝突することも増えまし
た。役員の仲間には、お客様は外ではなく内におられるので衝突してはダメだと教えられました。私は、そういう事なのかと思い、会社に対してだんだ
んと心が冷めて参りました。そんな折りに、岡山でお付き合いをしていた方々から、退職して独立をすればと言われました。私もその頃には58歳になっ
ており、非常に不安ではありましたが、会社にいるよりは独り立ちした方が生き生きと人生を歩んでいけると思い退社を決断しました。その時に横山さ
んにも色 と々相談にのっていただいておりました。 これまで歩んできた人生を思いまして、 岡山の小さな土地しか経験がなかった私にとっては出世を
するには井の中の蛙ではダメ、色 な々人たちとのコミュニケーションが大事だと思いました。
　私の現在の事業については、サラリーマン時代から経験を積み上げた設備業界です。良いお客様にも恵まれ順調に歩んでまいりました。コロナ
の影響で2期連続の赤字となりましたが、良いお客様と良い仲間たちがいるので、それはあまり深刻には考えませんでした。仲間たちに支えられたお
かげで、次年度には業績も回復いたしました。今は、新たな事業で売電事業に参画しております。ヤンマー様と協業して全国の下水道処理施設と
契約し、メタンガスを利用して発電するバイオ発電分野に進出しております。現在は備前市、笠岡市、山口県萩市の下水処理場に発電所を建設し
て発電しております。今後は、熊本県八代市と益城町の下水処理場にて発電施設を建設する予定になっております。
　続きまして、RCに入会して良かったことは、他業種の方 と々知り合いになり、年齢も違う人たちと仲良く交流ができることです。サラリーマン時代は、
内部で出世争いをするストレスの多い競争社会でしたが、RCに入会して仲問と交流を深めることに喜びを感じながら、躍動し、楽しく生活ができる
ことが幸せです。横山さん、ありがとうございます。特に、野球部に入会することができ、甲子園にもお金を支払って行くことができました。本当に良き
仲間と出会い、交流することで年を忘れる事ができます。まだまだ良き仲間たちと一緒になって楽しく活動したいと思います。
　70歳を迎えて思う事は、すべて人生は人間関係を大事にして皆様に支えられていくことが幸せであり充実して生きていける、自分の為、人の為に
一生懸命考えて、行動して、楽しく生活をすることが大変重要だということです。まだまだ老いを感じずにRCの野球にも積極的に参加して良い人生
を送っていきたいと思います。ご静聴ありがとうございました。

 末　吉　賢　多  会員
　末吉賢多と申します。
　1967年３月、岡山にて生まれました。５６歳でございます。大学より東京におりまして、そのまま東京で製薬メーカーに就職
後、転勤で２年間仙台に勤務し、２９歳で岡山に戻ってまいりました。家族は妻・長女・長男の４人家族です。
　勤務先は、㈱中空といいます。４年前に創業１００周年を迎え、その期に、中国空瓶株式会社より現在の社名へ変更を
致しました。社名では、なかなか解りにくい業種でございますが、元々は、ガラスビンのみの食品容器を販売しておりました。現在は食品包装資材（ガ
ラスビン・ＰＥＴボトル・キャップ・フィルム）などの包装資材を食品会社や酒造会社などに販売やガラス原料などを販売する卸売業・運送業になります。
来年度に事務所及び倉庫の集約や拡大を目的に本社移転を計画しており、新しいことへの挑戦は、大いに不安な部分もありますが、楽しく考えて
おりますし、挑戦しませんと、次の１００年を続けていくことができないと考えています。
　クラブには、平成２４年（2012年）１月２３日に入会させていただきました。丸１３年になります。その折の会長は、藤岡会員・幹事は原会員でございま
した。大変お世話になりました。スポンサーは、梶谷喬さんと高橋裕さんにしていただきました。梶谷先生を父が存じ上げており、入会のお願いに先
生のお部屋へお伺いしたこと思い出します。ロータリーという言葉や用語は、亡くなった父も３０歳すぎよりロータリアンでございましたので、小さい頃よ
り耳にしておりました。クリスマス家族例会や家族旅行などには小学生までは参加しておりました。もちろん、子供ですので、奉仕や活動意義などわ
かるわけもなく、無邪気に「楽しい会」と思っていたと思います。
　平成２８年（２０１６年）に岡本和夫会長の折、幹事をさせて頂きました。前年度副幹事・その前年度に会報部会と３年間は、自分の中では忙しく活
動したと思っております。忙しいのですが、それはそれで、楽しかったですし、有意義に感じておりました。　
　最後に、岡山北西ＲＣはフラットなクラブだと思っております。以前もお話したかとも思いますが、是非入会が浅い方も能動的に活動していただけ
れば、楽しく有意義な日々 を送っていただけると思います。是非一緒に、より楽しいクラブを作り上げていきましょう。
　以上、私のイニシエーションスピーチセカンドを終わらせていただきます。ご清聴、有難うございました。

 森　本　剛　仁  会員
　こんにちは。私は1972年、岡山県久米郡旭町に生まれました。現在、51歳です。旭町は、2005年（平成17年）の市町村合
併により現在は久米郡美咲町になっておりますが美咲町は広いので出身は旭町ということでお話ししたいと思います。旭町
は国道53号線をのぼり、旭川をずっと北上したところにあります。ここから車で1時間20分ほどです。
　旭町の有名どころは特にありません。皆さんが一度は聞かれたことがあるかもしれないのは、桜がある三休公園、こちらに
は約5000本の桜があるそうです。また、まきばの館というのがあるんですけど、こちらはアイスクリーム作りやソーセージ作り体験が出来たり、アスレ
チック施設や、広大な敷地にラベンダー畑やコスモス畑があるような施設です。
　そんな旭町ですが、私もたまに帰省したときに思うのはどんどん、空き家が増えていることです。全国的な人口減少という言葉はよく、耳にしますが
旭町の場合2004年、すなわち今から20年前に3300人いた町民も、間もなく2000人を割るという超高齢化の町です。人がいない町ですので商業施
設は全くありません。一番近くの町外のコンビニまで車で30分以上かかりますし、一番近くのJRの駅は津山線の福渡駅なのですがここに行くにも、

車で30分かかります。私の両親はもう80歳を超えておりますが健在です。しかし高齢者にとっては非常に住みにくい町と言わざるを得ません。
　私は中学卒業まで旭町で生活していたのですが、玉野光南高校入学と同時に旭町を離れました。高校生時代に良かったことは、私はサッカー
部に所属していたのですが、運よく全国大会に出場できたことです。私はバリバリのレギュラーではありませんでした。たしか13、14番目程度の選手
だったような気がします。が、運が良かったのかインターハイ予選や全国高校選手権大会の県予選前、いつも何人か故障したり、ケガをしたり。その
おかげで出番が回ってきて試合に出場させて頂きました。秋田商業と戦った全国大会では1回戦で負けてしまいましたが、サッカーをしたことはいい
経験になっています。
　RCに誘って頂いたのは相原会長です。入会は2016年1月18日、ロータリー歴はちょうど7年、今年は8年目になります。これまで7年、早いもので今回
で、すでに3度目のひな壇です。入会する際には不安がありましたけれども、入会できたから皆さんにお会いできたと思っておりますし、最初のひな壇
での副幹事、昨年のS.A.A.そして今年度は幹事という大役を通じていろいろなことを経験させて頂いております。ですけれども今年度、今一つ、何
か足りていないような気がします。例えば昨年末に退会者が4名出てしまったこと。そのうちの2名は広報部会であり結果、週報作成に入江副会長に
ご協力を賜るようになってしまいました。さらに例会プログラムが事前に会員の皆様に伝わっていないこともありました。本日のスピーチも段取りが多
少悪く、幹事として申し訳なく思っております。名誉挽回すべく2月の創立記念夜間例会、3月のIM、4月の花見、京都朱雀RC様との親睦旅行、6RC
合同懇親会など、準備を進めてまいりますので、引き続き皆様のご協力、よろしくお願いします。
　これで私のイニシエーションスピーチセカンドを終わらせて頂きます。ご清聴ありがとうございました。

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　35名
欠席者数　13名 出 席 率　72.92％　　　　
欠 席 者　藤木,  福元,  日笠（伸），久松,  入江,  鴨井,  川本,  木庭,  三宅,  西岡,  岡田（憲），田原,  吉田

ゲ　ス　ト　　
あした彩代表　岡山商科大学法学部４年　　横山英寿　様
ホンデリング　リーダー　岡大法学部３年　三谷春香　様
　本日はお忙しい中、貴重な宣伝の機会を設けてくださり、誠にあり
がとうございます。あした彩代表の横山英寿とホンデリングの代表を
しています三谷春香です。
　今日は手短にはなりますが、ホンデリングの活動について少し宣伝
させていただければと思います。
　これまでRCの皆さんには既に数多くのご協力をいただいておりま
すが、改めてホンデリングとは何かということをまずご紹介させていた
だければと思います。ホンデリングプロジェクトとは、いらなくなった本や、つかわなくなった本を集めその売却費を犯
罪支援活動に充ててもらうという活動です。具体的には、約2000冊で被害者の方の引っ越し費用の支援ができる
ほか、4000冊集まれば、被害者支援員が被害者の方と一緒に病院や裁判所への付き添い支援等ができます。
　次に私たちの今年度のこれまでの活動の様子をご紹介させていただきます。写真は昨年11月に行われた犯
罪被害者フォーラムでの回収の様子になります。各大学をはじめ多くの方にご協力いただいたこともあり、 100冊
以上の寄付をいただくことができました。11月のフォーラムに向けた各大学でのホンデリングの活動や、学祭などの
イベントを通じて、各大学が収集活動に励みました。
　現在、私たちは2月の卒業イベントに向けて、目標冊数を300冊に設定し、回収を各大学で行っています。今回も
お忙しい中大変恐縮ではありますが、RCの皆さんにも一人一冊でも構いませんのでご協力を賜れれば幸いで
す。何卒、よろしくお願いいたします。ご清聴ありがとうございました。

会 長 報 告 会  長　相　原　利　幸
　本日、会計の橘高会員より、2022-23年度の決算報告を行っていただきます。貸借対照表をご
覧いただきますと、2023年6月末時点で約2,550万円の現預金がございます。他のクラブでは新型
コロナ対策で休会等が続いたことから、会費を値下げしたという話しも聞いております。しかし、物
価上昇の影響で例会費が増加していること、事務局員の後任者の引継ぎ期間の人件費が必要
であること等から、我がクラブでは会費の値下げが出来ないこと何卒ご理解ください。会員が減少すると奉仕活動
に予算を充てることが出来ず、親睦行事のみの活動となることも危惧されます。我がクラブで継続して行っている
「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」や「外国人無料健康診断」等の事業を今後も継続させるために
も、現状の資産は確保しておきたいと考えております。

幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① ガバナーエレクト事務所より堀川会員に2024-25年度国際ロータリー第2690地区「ロータ
リー平和フェローシップ小委員会委員」の委嘱状が届いております。
② 公益財団法人ロータリー日本財団より確定申告用寄附金領収証が届いておりますので配
付しております。

③ 2022-2023年度決算報告書を配付しております。
④ 2月の例会につきまして出欠表を回覧いたします。お手数をおかけいたしますがご回答くださいますようお願
いいたします。

⑤ 他クラブ週報を回覧いたします。
⑥ お正月に事務所に頂きました年賀状ですが、何通か変更前の住所から転送されたようです。事務所の住所
が変わっております。住所録などの変更をお願いいたします。

スマイル報告　
相原会長 : あした彩代表の横山様、ホンデリングリーダーの三谷様、ようこそご来訪いただきました。
森本幹事 : 大阪国際女子マラソンで天満屋所属の前田穂南選手がマラソン女子日本記録を19年ぶりに更新され

ました。感動しました。
樋口会員 : ホンデリングのご協力よろしくお願いいたします。
  原  会員 : ホンデリング活動への協力、今日も本をお持ちいただきありがとうございました。
　　　　　２月17日の卒業イベントまで例会は２月５日の１回のみ、よろしくお願いします。
末吉会員 : 本日イニシエーションスピーチセカンドをさせていただきます。よろしくお願いいたします。
平松会員 : 本日の内部卓話をしてくださいます末吉賢多会員、笠原英司会員、森本剛仁会員に感謝申し上げます。
氏房会員 : 喜寿のお祝いを新年互礼会でいただきましたのでスマイルいたします。
藤島会員 : 昨日、山田さんのゴルフコンペに参加させていただきました。山田さん、お世話になりました。ありがとうご

ざいます。
笠原会員 : 昨日は山田さん、小松さん、藤島さん、ゴルフ、お祝いありがとうございました。とっても楽しかったです。
槌田会員 : 山田さん、昨日はお世話になりました。
西岡会員 : 2週続けて欠席となりました。皆様にご迷惑をかけておりますので、4月の花見例会では会場の設営など、

私が責任者となり開催しますので、多くの皆様の参加をお待ちしております。
岡村会員 : 昨年は個人的私生活いろいろあり特別な年でした。今年は穏やかな年になる様祈念してスマイルします。
日笠（常）会員 : 結婚記念日のお祝いの花、ありがとうございました。昨日家内、三女とささやかな祝いを行いました。
山下会員 : 大相撲で照ノ富士が優勝しました。昔大鵬も休場の後はいつも優勝していた記憶があります。横綱は

優勝しないといけませんね。
 14件　41,000円（累計1,092,000円）
２月お祝い行事 　　　 
　

　　

　

前回１月29日の例会記録前回１月29日の例会記録



内部卓話「イニシエーションスピーチ2nd」 笠　原　英　司  会員
　私がRCに入会したのは平成25年です。以前より交流がありました横山さんが会長になられた年に誘われて会員になり
ました。
　私は、高校を卒業してダイダン株式会社に入社を致しました。ダイダンはあまりメジャーではないので知らない方のほうが
多いと思いますが、建設設備業界の大手企業でございます。東京ドームのレフト側にダイダンの大きな看板があります。昨
年のWBCで大谷翔平選手が、自分が写る看板にホームランボールを当てたその看板の近くです。私はダイダンに入社以
来ずっと岡山支店で働いていました。私が45歳の年に岡山支店、山陰支店の支店長に昇進し、2支店の支店長を兼務で任されていました。会議な
どで徐々に中央に出て行くことになり、社内でトップとの会議や取締役の会議に出席することが多くなりました。今考えてみますと、やはり支店長にな
るまでに色 な々ところに転勤して、会社の中央の人と顔見せをしていなかった分、会議などで様 な々事で意見の相違があり、衝突することも増えまし
た。役員の仲間には、お客様は外ではなく内におられるので衝突してはダメだと教えられました。私は、そういう事なのかと思い、会社に対してだんだ
んと心が冷めて参りました。そんな折りに、岡山でお付き合いをしていた方々から、退職して独立をすればと言われました。私もその頃には58歳になっ
ており、非常に不安ではありましたが、会社にいるよりは独り立ちした方が生き生きと人生を歩んでいけると思い退社を決断しました。その時に横山さ
んにも色 と々相談にのっていただいておりました。 これまで歩んできた人生を思いまして、 岡山の小さな土地しか経験がなかった私にとっては出世を
するには井の中の蛙ではダメ、色 な々人たちとのコミュニケーションが大事だと思いました。
　私の現在の事業については、サラリーマン時代から経験を積み上げた設備業界です。良いお客様にも恵まれ順調に歩んでまいりました。コロナ
の影響で2期連続の赤字となりましたが、良いお客様と良い仲間たちがいるので、それはあまり深刻には考えませんでした。仲間たちに支えられたお
かげで、次年度には業績も回復いたしました。今は、新たな事業で売電事業に参画しております。ヤンマー様と協業して全国の下水道処理施設と
契約し、メタンガスを利用して発電するバイオ発電分野に進出しております。現在は備前市、笠岡市、山口県萩市の下水処理場に発電所を建設し
て発電しております。今後は、熊本県八代市と益城町の下水処理場にて発電施設を建設する予定になっております。
　続きまして、RCに入会して良かったことは、他業種の方 と々知り合いになり、年齢も違う人たちと仲良く交流ができることです。サラリーマン時代は、
内部で出世争いをするストレスの多い競争社会でしたが、RCに入会して仲問と交流を深めることに喜びを感じながら、躍動し、楽しく生活ができる
ことが幸せです。横山さん、ありがとうございます。特に、野球部に入会することができ、甲子園にもお金を支払って行くことができました。本当に良き
仲間と出会い、交流することで年を忘れる事ができます。まだまだ良き仲間たちと一緒になって楽しく活動したいと思います。
　70歳を迎えて思う事は、すべて人生は人間関係を大事にして皆様に支えられていくことが幸せであり充実して生きていける、自分の為、人の為に
一生懸命考えて、行動して、楽しく生活をすることが大変重要だということです。まだまだ老いを感じずにRCの野球にも積極的に参加して良い人生
を送っていきたいと思います。ご静聴ありがとうございました。

 末　吉　賢　多  会員
　末吉賢多と申します。
　1967年３月、岡山にて生まれました。５６歳でございます。大学より東京におりまして、そのまま東京で製薬メーカーに就職
後、転勤で２年間仙台に勤務し、２９歳で岡山に戻ってまいりました。家族は妻・長女・長男の４人家族です。
　勤務先は、㈱中空といいます。４年前に創業１００周年を迎え、その期に、中国空瓶株式会社より現在の社名へ変更を
致しました。社名では、なかなか解りにくい業種でございますが、元々は、ガラスビンのみの食品容器を販売しておりました。現在は食品包装資材（ガ
ラスビン・ＰＥＴボトル・キャップ・フィルム）などの包装資材を食品会社や酒造会社などに販売やガラス原料などを販売する卸売業・運送業になります。
来年度に事務所及び倉庫の集約や拡大を目的に本社移転を計画しており、新しいことへの挑戦は、大いに不安な部分もありますが、楽しく考えて
おりますし、挑戦しませんと、次の１００年を続けていくことができないと考えています。
　クラブには、平成２４年（2012年）１月２３日に入会させていただきました。丸１３年になります。その折の会長は、藤岡会員・幹事は原会員でございま
した。大変お世話になりました。スポンサーは、梶谷喬さんと高橋裕さんにしていただきました。梶谷先生を父が存じ上げており、入会のお願いに先
生のお部屋へお伺いしたこと思い出します。ロータリーという言葉や用語は、亡くなった父も３０歳すぎよりロータリアンでございましたので、小さい頃よ
り耳にしておりました。クリスマス家族例会や家族旅行などには小学生までは参加しておりました。もちろん、子供ですので、奉仕や活動意義などわ
かるわけもなく、無邪気に「楽しい会」と思っていたと思います。
　平成２８年（２０１６年）に岡本和夫会長の折、幹事をさせて頂きました。前年度副幹事・その前年度に会報部会と３年間は、自分の中では忙しく活
動したと思っております。忙しいのですが、それはそれで、楽しかったですし、有意義に感じておりました。　
　最後に、岡山北西ＲＣはフラットなクラブだと思っております。以前もお話したかとも思いますが、是非入会が浅い方も能動的に活動していただけ
れば、楽しく有意義な日々 を送っていただけると思います。是非一緒に、より楽しいクラブを作り上げていきましょう。
　以上、私のイニシエーションスピーチセカンドを終わらせていただきます。ご清聴、有難うございました。

 森　本　剛　仁  会員
　こんにちは。私は1972年、岡山県久米郡旭町に生まれました。現在、51歳です。旭町は、2005年（平成17年）の市町村合
併により現在は久米郡美咲町になっておりますが美咲町は広いので出身は旭町ということでお話ししたいと思います。旭町
は国道53号線をのぼり、旭川をずっと北上したところにあります。ここから車で1時間20分ほどです。
　旭町の有名どころは特にありません。皆さんが一度は聞かれたことがあるかもしれないのは、桜がある三休公園、こちらに
は約5000本の桜があるそうです。また、まきばの館というのがあるんですけど、こちらはアイスクリーム作りやソーセージ作り体験が出来たり、アスレ
チック施設や、広大な敷地にラベンダー畑やコスモス畑があるような施設です。
　そんな旭町ですが、私もたまに帰省したときに思うのはどんどん、空き家が増えていることです。全国的な人口減少という言葉はよく、耳にしますが
旭町の場合2004年、すなわち今から20年前に3300人いた町民も、間もなく2000人を割るという超高齢化の町です。人がいない町ですので商業施
設は全くありません。一番近くの町外のコンビニまで車で30分以上かかりますし、一番近くのJRの駅は津山線の福渡駅なのですがここに行くにも、

車で30分かかります。私の両親はもう80歳を超えておりますが健在です。しかし高齢者にとっては非常に住みにくい町と言わざるを得ません。
　私は中学卒業まで旭町で生活していたのですが、玉野光南高校入学と同時に旭町を離れました。高校生時代に良かったことは、私はサッカー
部に所属していたのですが、運よく全国大会に出場できたことです。私はバリバリのレギュラーではありませんでした。たしか13、14番目程度の選手
だったような気がします。が、運が良かったのかインターハイ予選や全国高校選手権大会の県予選前、いつも何人か故障したり、ケガをしたり。その
おかげで出番が回ってきて試合に出場させて頂きました。秋田商業と戦った全国大会では1回戦で負けてしまいましたが、サッカーをしたことはいい
経験になっています。
　RCに誘って頂いたのは相原会長です。入会は2016年1月18日、ロータリー歴はちょうど7年、今年は8年目になります。これまで7年、早いもので今回
で、すでに3度目のひな壇です。入会する際には不安がありましたけれども、入会できたから皆さんにお会いできたと思っておりますし、最初のひな壇
での副幹事、昨年のS.A.A.そして今年度は幹事という大役を通じていろいろなことを経験させて頂いております。ですけれども今年度、今一つ、何
か足りていないような気がします。例えば昨年末に退会者が4名出てしまったこと。そのうちの2名は広報部会であり結果、週報作成に入江副会長に
ご協力を賜るようになってしまいました。さらに例会プログラムが事前に会員の皆様に伝わっていないこともありました。本日のスピーチも段取りが多
少悪く、幹事として申し訳なく思っております。名誉挽回すべく2月の創立記念夜間例会、3月のIM、4月の花見、京都朱雀RC様との親睦旅行、6RC
合同懇親会など、準備を進めてまいりますので、引き続き皆様のご協力、よろしくお願いします。
　これで私のイニシエーションスピーチセカンドを終わらせて頂きます。ご清聴ありがとうございました。

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　35名
欠席者数　13名 出 席 率　72.92％　　　　
欠 席 者　藤木,  福元,  日笠（伸），久松,  入江,  鴨井,  川本,  木庭,  三宅,  西岡,  岡田（憲），田原,  吉田

ゲ　ス　ト　　
あした彩代表　岡山商科大学法学部４年　　横山英寿　様
ホンデリング　リーダー　岡大法学部３年　三谷春香　様
　本日はお忙しい中、貴重な宣伝の機会を設けてくださり、誠にあり
がとうございます。あした彩代表の横山英寿とホンデリングの代表を
しています三谷春香です。
　今日は手短にはなりますが、ホンデリングの活動について少し宣伝
させていただければと思います。
　これまでRCの皆さんには既に数多くのご協力をいただいておりま
すが、改めてホンデリングとは何かということをまずご紹介させていた
だければと思います。ホンデリングプロジェクトとは、いらなくなった本や、つかわなくなった本を集めその売却費を犯
罪支援活動に充ててもらうという活動です。具体的には、約2000冊で被害者の方の引っ越し費用の支援ができる
ほか、4000冊集まれば、被害者支援員が被害者の方と一緒に病院や裁判所への付き添い支援等ができます。
　次に私たちの今年度のこれまでの活動の様子をご紹介させていただきます。写真は昨年11月に行われた犯
罪被害者フォーラムでの回収の様子になります。各大学をはじめ多くの方にご協力いただいたこともあり、 100冊
以上の寄付をいただくことができました。11月のフォーラムに向けた各大学でのホンデリングの活動や、学祭などの
イベントを通じて、各大学が収集活動に励みました。
　現在、私たちは2月の卒業イベントに向けて、目標冊数を300冊に設定し、回収を各大学で行っています。今回も
お忙しい中大変恐縮ではありますが、RCの皆さんにも一人一冊でも構いませんのでご協力を賜れれば幸いで
す。何卒、よろしくお願いいたします。ご清聴ありがとうございました。

会 長 報 告 会  長　相　原　利　幸
　本日、会計の橘高会員より、2022-23年度の決算報告を行っていただきます。貸借対照表をご
覧いただきますと、2023年6月末時点で約2,550万円の現預金がございます。他のクラブでは新型
コロナ対策で休会等が続いたことから、会費を値下げしたという話しも聞いております。しかし、物
価上昇の影響で例会費が増加していること、事務局員の後任者の引継ぎ期間の人件費が必要
であること等から、我がクラブでは会費の値下げが出来ないこと何卒ご理解ください。会員が減少すると奉仕活動
に予算を充てることが出来ず、親睦行事のみの活動となることも危惧されます。我がクラブで継続して行っている
「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」や「外国人無料健康診断」等の事業を今後も継続させるために
も、現状の資産は確保しておきたいと考えております。

幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① ガバナーエレクト事務所より堀川会員に2024-25年度国際ロータリー第2690地区「ロータ
リー平和フェローシップ小委員会委員」の委嘱状が届いております。
② 公益財団法人ロータリー日本財団より確定申告用寄附金領収証が届いておりますので配
付しております。

③ 2022-2023年度決算報告書を配付しております。
④ 2月の例会につきまして出欠表を回覧いたします。お手数をおかけいたしますがご回答くださいますようお願
いいたします。

⑤ 他クラブ週報を回覧いたします。
⑥ お正月に事務所に頂きました年賀状ですが、何通か変更前の住所から転送されたようです。事務所の住所
が変わっております。住所録などの変更をお願いいたします。

スマイル報告　
相原会長 : あした彩代表の横山様、ホンデリングリーダーの三谷様、ようこそご来訪いただきました。
森本幹事 : 大阪国際女子マラソンで天満屋所属の前田穂南選手がマラソン女子日本記録を19年ぶりに更新され

ました。感動しました。
樋口会員 : ホンデリングのご協力よろしくお願いいたします。
  原  会員 : ホンデリング活動への協力、今日も本をお持ちいただきありがとうございました。
　　　　　２月17日の卒業イベントまで例会は２月５日の１回のみ、よろしくお願いします。
末吉会員 : 本日イニシエーションスピーチセカンドをさせていただきます。よろしくお願いいたします。
平松会員 : 本日の内部卓話をしてくださいます末吉賢多会員、笠原英司会員、森本剛仁会員に感謝申し上げます。
氏房会員 : 喜寿のお祝いを新年互礼会でいただきましたのでスマイルいたします。
藤島会員 : 昨日、山田さんのゴルフコンペに参加させていただきました。山田さん、お世話になりました。ありがとうご

ざいます。
笠原会員 : 昨日は山田さん、小松さん、藤島さん、ゴルフ、お祝いありがとうございました。とっても楽しかったです。
槌田会員 : 山田さん、昨日はお世話になりました。
西岡会員 : 2週続けて欠席となりました。皆様にご迷惑をかけておりますので、4月の花見例会では会場の設営など、

私が責任者となり開催しますので、多くの皆様の参加をお待ちしております。
岡村会員 : 昨年は個人的私生活いろいろあり特別な年でした。今年は穏やかな年になる様祈念してスマイルします。
日笠（常）会員 : 結婚記念日のお祝いの花、ありがとうございました。昨日家内、三女とささやかな祝いを行いました。
山下会員 : 大相撲で照ノ富士が優勝しました。昔大鵬も休場の後はいつも優勝していた記憶があります。横綱は

優勝しないといけませんね。
 14件　41,000円（累計1,092,000円）
２月お祝い行事 　　　 
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委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等

メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（２月５日（ヘルシーランチ））　

魚介のナージュ　柚子の香りと共に　　
根菜と林檎のサラダ仕立て
苺のスープと生姜のバヴァロワ　　パン　　コーヒー

次回のメニュー（２月19日）
　　創立夜間例会特別メニュー　 前回メニュー（1月29日） ： 

岡山県産鶏の親子丼

結 婚 記 念 日
配偶者名
祥　子
真由美
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